

La cantidad de víctimas fatales de la explosión en Beirut aumenta a 154



Beirut, 7 ago (RHC) La cantidad de personas fallecidas a raíz de la potente explosión que sacudió este martes a Beirut, la capital del Líbano, aumentó este viernes a 154, informa Sky News Arabia.

Una pareja libanesa transmitió en vivo la explosión de Beirut desde su balcón, ubicado a aproximadamente 600 metros del lugar donde se originó el desastre. Las imágenes, compartidas a través de Facebook, podrían ser las más cercanas publicadas hasta el momento.

Mientras grababan, Imad Khalil y Lina Alameh creían que había ocurrido un accidente en el puerto de la capital libanesa. "Qué desafortunado, esperemos que no le haya pasado nada a nadie [...] esperemos que nadie salga herido", comentó la mujer en la primera parte de la transmisión.

Más adelante, Lina sospecha que algo no está bien y le pide a Imad que entre al departamento y cierre las ventanas. "Por favor, entra" repite insistentemente.

Sin embargo, después de grabar varios minutos el supuesto incendio, ocurrió una explosión, cuya onda expansiva los arrojó hacia el interior de la vivienda, destruyendo los vidrios y varias estructuras cercanas.

Ambos quedaron inconscientes y resultaron gravemente heridos. No obstante, lograron sobrevivir tras ser trasladados al hospital y someterse a varias horas de cirugía debido a la gran cantidad de cortes que sufrieron en múltiples partes del cuerpo.

"Gracias a todos, de todas partes, por todos los mensajes. Lina y yo estamos recuperándonos bien", publicó Imad en redes sociales junto a una fotografía de la pareja en las camas de un hospital.

Las detonaciones en la capital libanesa han dejado al menos 154 muertos, cerca de 5.000 heridos, así como a unas 300.000 personas sin hogar debido a los cuantiosos y graves daños materiales.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230973-la-cantidad-de-victimas-fatales-de-la-explasion-en-beirut-aumenta-a-154>



Radio Habana Cuba